Junio del Sagrado Corazón

Juan Manuel del Río

Sagrado Corazón de Jesús, salva a tu Pueblo, es la oración frecuente que rezamos las gentes, mas yo no vengo sólo por rezarte, Señor; a pedirte perdón vengo, mi Dios salvador,

por haber sido, tantas veces, díscola oveja que, sin saber por qué, ni a dónde ir, me fugué y dejando el redil, al precipicio asomé, siguiendo la corriente mundanal dominante.

También a darte vengo el corazón; nada soy, lo sé; pero me rindo a tu Amor, tan evidente, y en la Cruz ostensiblemente dado, que impele

a entender que es la fuerza del Amor que redime al mundo universal, no los sofismas de moda; porque sólo tu Amor salva, Jesús Redentor.

22 mayo 2015